

Fortalece incMTY ecosistema con inversiones en la innovación

- **Con más de 15 mil asistentes, 250 actividades y delegaciones de Texas, Silicon Valley en California y Latinoamérica.**
- **El Festival fortalece el ecosistema emprendedor habilitando la inversión en innovación y conectando a startups con capital y oportunidades estratégicas**
- **Monterrey refuerza su conexión con Texas, con la participación de Glenn Hamer y la firma del acuerdo Tec de Monterrey UT Austin en innovación y comercio.**

Monterrey, Nuevo León, 18 de marzo 2025.- Con el [Festival incMTY](#), la ciudad de Monterrey se consolida nuevamente como un catalizador de inversiones en innovación, diseñando y fondeando proyectos concretos para emprendedores de soluciones tecnológicas, aseguró **Thomas Michael Hogg**, CEO de esta plataforma tecnológica de emprendimiento.

“Monterrey se convirtió de nuevo en la sede donde la innovación y el emprendimiento impulsen el desarrollo económico y la inversión para con el futuro”, explicó el también consultor alemán.

A pesar de los desafíos políticos, el ecosistema emprendedor de Monterrey refuerza su conexión con Estados Unidos, especialmente con Texas. *“Tenemos una delegación clave de EU, de la UT Austin, que en este momento firma un convenio con el Tec de Monterrey. Además, participa el alcalde de Brownsville, además de un pabellón en el Festival con la presencia de Glenn Hamer, de la Texas Association of Business”,* afirmó Hogg.

Además de Texas, incMTY amplía su vinculación con California y Canadá, integrando delegaciones de Silicon Valley, Quebec, Colombia, Perú, Chile, Argentina, Suiza y Dinamarca, así como representantes de Querétaro, Mérida, Sonora, Baja California y Morelia, consolidando su alcance global.

El Festival, que celebra su doceava edición, fue inaugurado por el Gobernador del Estado de Nuevo León, Samuel García; el presidente de incMTY, Rogelio de los Santos; y los rectores del Tec de Monterrey, Juan Pablo Murra, y de la UANL, Santos Guzmán.

Este año, incMTY amplía sus actividades en Cintermex, el Tec de Monterrey y el nuevo Distrito de Innovación de Monterrey, incluyendo EXPEDITION FEMSA y el edificio de Rectoría, bajo el liderazgo del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera.

Entre los eventos destacados, se encuentra el **Health Tech Summit**, organizado en conjunto con Fundación Salud, TecSalud y Dalus Capital, enfocado en impulsar la tecnología médica.

En la **Expo Future Now**, empresas como Google, Microsoft, Dell Technologies, Daikin, Meta, Heineken, Telcel, Siemens, Bosch, Banorte, Viva Aerobus y Raspberry presentan sus últimas innovaciones tecnológicas. El Festival también marca hitos en inversión: Clivi anunció una inversión de 12 millones de dólares, Nufi con 2 millones, WAS Company con 1.2 millones, y se suman eFactor Networks y Duppla. AngelHub Ventures reveló 17 nuevas inversiones en startups latinoamericanas, incluyendo Influor, Reuse, Quash, Boxful y Fichap.

Más de 380 speakers y panelistas participan en incMTY. Entre ellos, destacan José Menéndez (Groq), Lorena Bravo (Google), Marcus Dantus y Horacio Marchand, con un enfoque en el impacto de la Inteligencia Artificial en la transformación económica y social.

El Festival introduce iniciativas clave como el **Pabellón de PEAK Nuevo León**, el **Pabellón de Inversión Turística de la Secretaría de Turismo** y la **Zona Shero**, esta última enfocada en el empoderamiento femenino en el ecosistema emprendedor.

Las actividades de incMTY continuarán hasta el 20 de marzo, con eventos en Cintermex, el Tec de Monterrey y cinco facultades de la UANL en Campus Mederos, cerrando nuevamente en Cintermex.

De esta forma, incMTY, cuyo nombre representa "innovate, network, create", impulsa y promueve la innovación al fomentar la colaboración entre sectores, fortaleciendo así la economía tanto a nivel nacional como internacional.

Conoce la agenda completa de eventos en: <https://www.incmty.com/Festival/agenda>

Para ver y descargar fotos [da clic aquí.](#)

Visita [Centro de Prensa](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Visita:



[@incmty](#)



[@incmty](#)



[@incmty](#)

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visita: <https://tec.rs/BoilerPlate>

Acerca de incMTY

incMTY es la plataforma más importante de innovación abierta, emprendimiento, inversión y talento de América Latina, convirtiéndose en un vehículo de desarrollo económico de clase mundial. Cuenta con una comunidad de más de 126 mil early adopters, innovadores, empresarios, emprendedores, investigadores y directivos. En sus eventos de alto impacto, en especial con el incMTY Festival, se reúnen agentes del ecosistema en busca de convertir la misión de "inc" en "innovate", "network", y "create". En la parte de inversión, ha sido pionero, ya que dentro de la plataforma, se realizan los anuncios de inversión en tecnología y venture capital. En los últimos años se han anunciado y amplificado más de 2 mil millones de USD, siendo referente en este tema y el espacio ideal para los inversionistas nacionales e internacionales. incMTY nace en el año 2013 en Monterrey, en Nuevo León, México para impulsar el ecosistema a todo el continente, conectándolo más y mejor con el mundo. La plataforma incMTY es parte del Tecnológico de Monterrey y a lo largo de 11 ediciones ha reunido a más de 90 mil asistentes de más de 40 países, con perfiles como: unicornios, inversionistas disruptivos, dueños de empresas, gobiernos internacionales, líderes de pensamiento, CEOs, emprendedores, innovadores y pioneros en industrias ascendentes. incMTY cuenta con 4 soluciones: Proyectos de Open Innovation, incMTY Summit, incMTY Festival, Tech & Talent Fair: Future Now. El programa único de incMTY de Open Innovation desarrolla programas con organizaciones para crear e implementar soluciones innovadoras a problemáticas con un modelo basado en retos, de la mano del ecosistema de emprendimiento y ha creado alianzas con instituciones de clase mundial como HEINEKEN México, Daikin, Banco Mundial, GIZ, Entrepreneurship World Cup, Value Retail, Municipio de Monterrey, Akky México (.mx), Santander y The Bicester Collection, entre otros. Para más información visita incmty.com

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Cindy Martínez

cindymartinez@tec.mx